

560 kilomètres parcourus pour le fun, la forme et la solidarité!



Samedi, sur les hauteurs de Buttes et par un temps magnifique, les associations Nantibatigou et Akwaaba Esaase organisaient la première édition de leur course à pied «Les 2 heures solidaires». Elle a connu un succès populaire qui satisfait pleinement les responsables.

En effet, ce ne sont pas moins de 101 participants qui se sont élancés, sur le coup de 13h35, sur une boucle de 850 mètres qui serpentait dans la forêt. Au terme de 2h d'efforts, un cumul de 658 tours, représentant environ 560 km, ont été allègrement bouclés.

Dans l'aire de départ/arrivée, les concurrents étaient attendus et applaudis à chaque passage par le public et les relayeurs, dans une ambiance des plus festives. Enfants, familles, sportifs populaires et élites se sont investis avec enthousiasme dans cette compétition empreinte de fair-play. Dans la zone du marquage des coches – passage obligé à chaque tour – l'effervescence augmentait à me-

sure que l'horloge tournait. Une belle palette de prix attendait les meilleurs à l'issue de la course.

Les représentants des deux associations tiennent à remercier chaleureusement les sponsors, les donateurs ainsi que les bénévoles qui ont contribué au superbe succès de cette manifestation.

Les vainqueurs

Dames: Annabelle Grisel. **Hommes:** Yves Balanche. **Relais enfants:** Les Cousins (Jules, Justine et Simon Hamel, Baptiste, Thomas et Laure Mairy). **Relais équipes:** ValFleurier (Eloi Morel Petitgirard, Oro Lazaro Emmanuel, Marc Baverel). **Relais familles:** Free-lap Baumann (Ilena, Nola, India, Timé, Sandra).

